

Apolda, 09.02.2024

Feuerwehreinsatz nach falscher Entsorgung von Altöl

Zu einem unschönen Vorfall mit nachträglichem Feuerwehreinsatz kam es heute in den frühen Morgenstunden in der Ortschaft Eckolstädt „Im oberen Krautgarten“ bei der Leerung der Restmülltonnen.

Anwohner hatten Altöl in der Restmülltonne entsorgt und durch den Presszyklus des Fahrzeuges wurden die Behälter zerdrückt und das Altöl lief aus dem Sammelbehälter auf die Straße. Es bildete sich eine 600 m lange Ölspur. 20 Einsatzkräfte der herbeigerufenen Feuerwehren konnten mit 10 Säcken Ölbinder die Spur beseitigen und so die Straße wieder sicher befahrbar machen.

Dringender Hinweis der EGW: Altöl gehört nicht in die Restmülltonne, nicht in die „Gelbe Tonne“ und nicht in die Natur. Altöl kann zweimal im Jahr im Schadstoffmobil entsorgt werden oder kostenlos bei Ihrem Öl-Händler abgegeben werden.

Kontakt für Medien: Entsorgungsgesellschaft Weimarer Land mbH
Geschäftsführer Christian Leisering
Telefon: 03644 514-990

